

ARCE se une a la celebración del día del Libro. Esta iniciativa tiene muchos motivos para hacerlo ya que este programa, implementado desde el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, ha desempeñado un papel importante a la hora de impulsar hábitos de lectura entre los estudiantes de colegios e institutos de toda España. En total han sido más de 1500 profesores y 10.000 estudiantes involucrados en la aventura de hacer de las bibliotecas escolares un lugar de referencia en los espacios de enseñanza. Los 33 proyectos de este tipo puestos en marcha por un centenar de centros han hecho que los objetivos perseguidos por la LOE, en materia de bibliotecas, hayan pasado del papel a la realidad que se vive en el día a día de las aulas.

JavaScript no está habilitado!

To display this content, you need a JavaScript capable browser. **Reproductor de Flash no instalado o version instalada es anterior a 9.0.115!**



```
swfobject.embedSWF('http://www.youtube.com/v/En1vCa_Ud2c','avreloaded0','400','320','9.0.28','/var/arce/web/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',{autoplay:'0',color1:'0xFFFFFFFF',color2:'0x000000',rel:'0',egm:'0',border:'0',loop:'0'},{wmode:'window',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'},{id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});window.addEventListener("domready",function(){var s = "warnflashavreloaded0"; if ($s){$s.setOpacity(1);}}
```

Gracias a estos proyectos, las bibliotecas han comenzado a verse poco a poco desde una nueva óptica tanto por profesores como por alumnos. Se han convertido en lugares abiertos donde los profesores han podido encontrar nuevas vías para la enseñanza y los alumnos realizar un aprendizaje activo. También ha quedado espacio para el desarrollo de la creatividad con actividades como cuentacuentos, lecturas guiadas, en grupo o talleres de escritura que han contribuido a la mejora de las capacidades del alumnado.

En cuanto al profesorado, se ha conseguido implicar y dar participación a distintos sectores de la comunidad educativa para construir un ambiente lector en las aulas de los centros participantes. Desde todas las áreas y materias del currículo los profesores han potenciado el desarrollo de este saludable hábito, teniendo en cuenta en cualquier caso las especificidades de cada una de ellas. El Día del Libro recuerda la importancia que en la formación de los estudiantes tiene la lectura. Prioridad que ha estado presente en todos estos proyectos a través del intercambio de experiencias entre profesores y el desarrollo de actividades de lectura y escritura.

[Presentación Día del Libro](#)

Como resultado, ARCE ha contribuido a la excelencia educativa de los centros y ha dado lugar a la creación de una red de bibliotecas. Los estudiantes han descubierto la riqueza de la lectura y de los libros, haciéndoles descubrir un mundo de conocimiento y creatividad que sin duda marcará su manera de entender el mundo en el futuro.